## **CUARTEL POLÍTICO**

**Héctor Ponce** 

**∄**Twitter: @HectorPonce99



## AMLO le pedirá favor a Peña

nalistas del tema de seguridad afirman que nunca se debió desaparecer la Secretaría de Seguridad Pública. No es un secreto que degradarla a Comisión Nacional y ponerla bajo el control de gobernación fue un rotundo error de la presente adminis-

Todo indica que en el próxima Gobierno de la República se volverá a crear, López Obrador le pedirá a Enrique Peña Nieto presentar dicha iniciativa para el primero de diciembre que asuma la presidencia AMLO pueda estar en

Aquí es importante señalar que esta petición tendría que ser hasta que López Obrador tenga la constancia que lo acredite como presidente electo.

El mismo Andrés Manuel anunció que hará la propuesta a Peña porque afirmó que urge tener la Secretaría en funciones cuando asuma el poder.

Seguramente el presiente Peña Nieto accederá a presentar la iniciativa de ley para la creación de la Secretaría de Seguridad Pública para que entre en funciones el primero de diciembre, cuando rinda protesta López Obrador como presidente de México.

Todo indica que dicha iniciativa sería con carácter preferencial, cuidando las formas políticas, por lo que AMLO destaca que se haría la petición de manera muy respetuosa. Sería un favor de un presidente saliente a uno entrante, nada más conveniente.

Recordemos que el exsecretario de Gobernación Miguel Ángel Osorio Chong cargó con el tema de seguridad lo que definitivamente lo distraía de la política interna del país. Muchos llegaron a decir que era un secretario policía. A pesar de cargar con el tema de seguridad, Osorio Chong se mantiene como un político de alto nivel y uno de los mejores secretarios que tuvo el Gobierno de Enrique Peña

Muy pendientes porque a partir de la segunda semana de septiembre este tema tomará mayor relevancia porque es una de las prioridades de AMLO.

Otro tema que saldrá más adelante es si López Obrador regresa al Ejército a los cuarteles, en lo que respecta a Sinaloa ya hasta se está construyendo una base militar en la zona del Sauz, en el estado los patrullajes los realizan militares en vehículos de la Policía Estatal y Municipal. Así que no es tema menor.

Polémica. Ahora fueron los empresarios de Coparmex los que exhortaron a Andrés Manuel López Obrador a que pensara bien y reconsiderará la designación de Manuel Bartlett en la Comisión Federal de Electricidad. Asimismo, llamaron a colocar funcionarios con perfil y experiencia en el tema. Gustavo de Hoyos, presidente de Coparmex, pidió analizar nuevamente y presentar mejores perfiles. Definitivamente hay incertidumbre entre el sector empresarial con la llegada del muy desprestigiado Manuel Bartlett a la CFE. La bola de nieve sigue creciendo y no será fácil sostener al expriista en el cargo.

Cabe destacar que Octavio Romero tampoco ha sido bien recibido para dirigir Pemex, en esta dependencia regularmente el perfil es más administrativo y financiero, no tan político. Pero definitivamente la era de los tecnócratas ha

**Sinaloa.** Continúan los reacomodos y ajustes en el gobierno de Sinaloa, en la Secretaría de Salud Jesús Ignacio Luis Barros Cebreros asumió la dirección administrativa de los Servicios de Salud y Armando Enrique Apodaca Soto, la Subsecretaría de Servicios Administrativos. También hubo toda una reestructuración en mandos menores. Mientras que Homobono Rosas rindió protesta en la Subsecretaría de Educación Básica y Vladimir Valdez llega a la Subsecretaría de Educación Media Superior y

Memoria política. "Las que conducen y arrastran al mundo no son las máquinas, sino las ideas", Víctor Hugo.

## PT será la segunda fuerza en el Congreso del Estado

O Cuatro de los cinco diputados locales electos del Partido Encuentro Social se han sumado a la bancada del Partido del Trabajo, que tendrá nueve legisladores

asta el momento son cuatro de cinco diputados electos Partido Encuentro Social (PES) que han dicho sí al PT para sumarse a su bancada en la 63 Legislatura.

Al no tener partido por la pérdida de registro nacional y local de PES, los cinco legisladores que ganaron la elección y que se quedarán sin partido, se buscó sumar legisladoelectos, declaró Leobardo Alcántara, presidente del PT en Sinaloa. "Va muy bien, de los cinco que tiene el PES, cuatro ya aceptaron para tener nueve o diez diputados en la siguiente legislatura", declaró.

→ ¿Cómo quedaría? Al sumar PT a cuatro legis-ladores del PES, sería la segunda fuerza política al convertirse en la segunda minoría en el Congreso del Estado, cinco diputados del PT, más cuatro del PES (si es que se concreta la unión), el Partido del Trabajo ocuparía la segunda minoría al lograr nueve curules.

Con esto, mientras Morena, con 17 diputados, presidirá la Junta de Coordinación Política (Jucopo), el PT se quedaría con la presidencia de la Mesa Directiva.

Así pues, quitaría al PRI toda posibilidad de estar



> Votación de diputados en la sesión de este martes.

«Prácticamente tenemos nueve en este momento, vamos por el 10, seríamos la segunda minoría»

> Leobardo Alcántara Dirigente del PT



podría tener la bancada del PT en el Congreso al sumar a los del PES.

al frente de la Mesa Directiva en el primer año legislativo, ya que el tricolor solo contaría con ocho diputados, mientras el PT tendría nueve e incluso llegaría a diez al logran sumar al quinto legislador pesista.

A partir del 1 de octubre, el PRI sería la tercera fuerza y no la primera como siempre ha ocurrido.

Alcántara Martínez dijo tienen también impugnada una posición plurinominal, hecho del que si llegan a dar razón, el número de legisladores del PT incrementaría.

No se ha elegido al coordinador de la bancada en el Congreso, porque se encuentran en pláticas con los diputados del PES. Una vez que concreten los acuerdos, tomarán la decisión de quién coordinará este grupo en la 63 Legislatura.

Aceptó sumarse Gildardo Leyva Ortega, diputado electo del Distrito 1, Rosa Inés López Castro del 4, además del 14 con Karla Montero y el 17 de Fernando Mascareño.

→ Se quedan sin nada

Por primera vez en la historia de la vida política en Sinaloa, el PRI perderá el poder total del Congreso local.



> Diputados federales electos de Morena.

## Diputados federales electos de Sinaloa eligen a Yadira Marcos como coordinadora

Coordinar al grupo de diputados federales sinaloenses de Morena no será tarea tan complicada, porque conoce a todos y además su experiencia al interior del partido servirá para sacar adelante el trabajo, declaró Yadira Santiago Marcos,

diputada federal electa de Morena.

A un mes de que inicien funciones, la legisladora recalcó que si bien tendrán que seguir la línea del presidente electo para trabajar y cumplir en las propuesta que ha prometido, ellos

deberán también que proponer reformas que beneficien al estado.

Hasta el momento, dijo siguen capacitándose, pero no han delineado un plan de trabajo como legisladores, aunque seguirán el plan que tiene el nacional.